



## 3学年通信



上田市立第五中学校3学年会  
2020年 9月11日(金)  
No. 12 文責:金澤

# 鳳祭に向けて 動いています！

鳳祭までの登校日数が残り7日となりました。鳳祭前の特別日課やステージ発表リハーサルも始まり、クラス合唱や大縄跳びなど、それぞれの活動も佳境に入っています。今週は合唱中間発表会が行われ、来週は小運動会リハーサルが行われる予定です。さらにクラスの絆が強くなるといいですね。

そんな中、生徒会役員が中心となり、全校制作ムービーの撮影が行われました。クラスごとに撮影したものを編集してつなぎ合わせるようです。完成したものは鳳祭当日に大公開されます。どのようなムービーになるのか、今からとても楽しみです。

## 合唱中間発表会が行われました

9月10日6時間目に、3学年合唱中間発表会が行われました。本番の流れを確認するだけでなく、仲間と共に力を出し切り、お互いの演奏をよいところを吸収し合うことを目的として行いました。

さすがは3年生、どのクラスも今出せる最高の歌声を響かせて歌うことができました。手応えを感じた生徒もいたようです。しかし、生徒からは「緊張してうまく歌えなかった」「もっと上手に歌いたかった」等々、少しネガティブな感想も聞こえてきました。

クラスで練習できる回数も残りわずかです。時には先生方の力も借りつつ、自分たちの力で素敵な歌声を作り上げていきたいですね。一緒に頑張りましょう。



## 新型コロナ対策に関わって…

9月3日付で学校から出た通知とあわせて、学校生活について改めてお願いいたします。

- ・マスク着用・手洗いの励行を継続します。マスク・手拭きタオル・ハンカチを毎日持たせてください。
- ・手洗い場・トイレ・図書館には密にならないよう印があります。日常から他者と適切な距離をとる行動をお願いいたします。